

Javier Villarreal quiere un mercado fuerte

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:20

+ Propone un diálogo que culmine en un acuerdo capaz de reencauzar el rumbo del país

HERMOSILLO, Son., 21 de Marzo de 2017.- Un llamado al Congreso de la Unión y a las Legislaturas de las entidades federativas, incluyendo a la Ciudad de México, para que auspicien un diálogo social entre los diferentes sectores de México que ayude a crear un Gran Acuerdo Nacional capaz de reencauzar el rumbo del país, realizó este martes el diputado Javier Villarreal.

En el marco de la conmemoración del 211 aniversario del natalicio de Benito Juárez, el legislador priista presentó el exhorto, aprobado de manera unánime por el Pleno del Congreso del Estado.

Villarreal Gámez dijo que en este diálogo se debe profundizar en el diagnóstico de los problemas políticos, económicos y sociales causantes del malestar social; identificar en qué se avanza o retrocede, así como crear opciones a corto, mediano y largo plazos, que culminen en dicho acuerdo.

Invitó a que en este diálogo, en el que propone 10 puntos por un salario digno que saque a los trabajadores de la pobreza y conformen una clase media mayoritaria, participen el Estado Mexicano, los trabajadores y empresarios, investigadores, académicos, Partidos Políticos y sociedad en General.

“Con este acuerdo buscamos que se combata la pobreza, y no nos referimos a programas sociales ni a ningún mecanismo de caridad, nos referimos a revalorar el trabajo, a incrementar los salarios para que tengamos realmente capacidad adquisitiva; estamos hablando de crear un mercado fuerte mexicano que, a su vez, permita atender a los trabajadores del país y sus principales demandas”, declaró el legislador.

Destacó que el exhorto no se quedará en la aprobación nada más, sino que se va a socializar. Lo enviarán a todas las empresas, sindicatos, partidos políticos y sociedad en general, hasta que se logre construir un nuevo modelo de país.

Javier Villarreal quiere un mercado fuerte

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:20

El legislador aclaró que con esto no se trata de quitarle a los ricos para darle a los pobres, sino que se trata de promover mayor igualdad social, combatir la pobreza que está creciendo de manera alarmante, y todos los problemas físicos y sociales que acarrea.

“Si impulsamos un salario digno, vamos a poder arribar a una clase media que nos permita promover los valores éticos y morales, y construir así una mejor sociedad”, subrayó Villarreal Gámez.

Mencionó que las lecciones brindadas por Benito Juárez están hoy en día más vigentes que nunca, cuando enfrentamos las amenazas del imperio vecino y vivimos una severa crisis de identidad nacional, derivada de la pérdida de principios y valores éticos y morales.